



4 Pièces

238 m²

Réf. 3220

11 700 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement en parfait état est situé dans le quartier de Fontvieille, dans une jolie résidence de style Néo Provençal. L'appartement présente de beaux volumes et est ouvert sur les jardins et la piscine de la copropriété. Il est lumineux et jouit d'une agréable vue sur la mer et les montagnes. Il comprend un hall d'entrée, une double séjour ouvrant sur la grande terrasse face mer, une cuisine entièrement équipée et sa loggia, 3 chambres ouvrant sur la loggia avec salle de bains/douche en suite et placard de rangement ; une toilette invités. La résidence dispose d'un service de sécurité. ...

This flat in perfect condition is located in the Fontvieille district, in a pretty Neo-Provençal-style residence. This spacious flat overlooks the gardens and swimming pool of the condominium. It is bright and enjoys pleasant views of the sea and mountains. It comprises an entrance hall, a double living room opening onto the large terrace facing the sea, a fully-equipped kitchen with loggia, 3 bedrooms opening onto the loggia with en suite bathroom/shower and storage cupboard, and a guest toilet. The residence-building has its own security service. The swimming pool is classified as ...

LA COSTA PROPERTIES MONACO

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

